

# *La Russie reconnaît que le crash d'avion ayant lieu dans le Sinaï a été un attentat terroriste*

---



Moscou, 17 novembre, (RHC-PL).-Le gouvernement russe a reconnu que la catastrophe de l'avion A321, qui a eu lieu dans la péninsule du Sinaï a été un attentat terroriste.

Lors d'une réunion extraordinaire des organismes de la sécurité, le directeur du Service Fédéral de la sécurité de la Russie, Alexander Bortnikov, a informé le président Vladimir Poutine, qu'un kilogramme de dynamite a fait exploser l'avion en plein vol.

Alexander Bortnikov a expliqué que l'on a abouti à des telles conclusions grâce à l'analyse des fragments du fuselage et des substances repérées parmi les débris de l'avion civil.

Le président russe, Vladimir Poutine a signalé que la Russie agira selon l'article 51 de la Charte de l'ONU établissant le droit des pays à se défendre.

Le président russe a également relevé que les attaques aériennes de Moscou contre les djihadistes en Syrie doivent être renforcées pour que ces criminels comprennent que la punition est inévitable. Il a également indiqué que ceux qui tentent de couvrir les terroristes subiront les conséquences.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76137-la-russie-reconnait-que-le-crash-davion-ayant-lieu-dans-le-sinai-a-ete-un-attentat-terroriste>



**Radio Habana Cuba**